

## Recursos clave

En Sisvica, nos destacamos como una solución tecnológica innovadora que combina la inteligencia artificial con un profundo compromiso social para abordar los desafíos del envejecimiento poblacional y la dependencia. Nuestro enfoque se centra en mejorar la calidad de vida de las personas dependientes mientras promovemos un modelo de cuidado eficiente y sostenible.

Nuestra tecnología se basa en un sistema de inteligencia artificial avanzado, diseñado específicamente para detectar y prevenir caídas en tiempo real. Este sistema utiliza cámaras estratégicamente instaladas en entornos domésticos y residenciales, procesando las imágenes de manera continua para identificar situaciones de riesgo y alertar a cuidadores o servicios de emergencia. Este enfoque no solo reduce las consecuencias de las caídas, sino que también optimiza los recursos médicos mediante la intervención temprana.



El diseño de Sisvica prioriza la accesibilidad y la adaptabilidad, garantizando que nuestro sistema pueda integrarse fácilmente en hogares, residencias y centros de atención especializados.



Utilizamos hardware eficiente y soluciones escalables para asegurar un rendimiento óptimo con costos controlados, haciéndolo accesible para familias, instituciones públicas y privadas.

## Servicio de Atención al Cliente

Todo el equipo colabora para ofrecer soporte técnico eficiente en tiempo real a través teléfono y correo electrónico. Recogemos retroalimentación de los usuarios para realizar mejoras continuas y priorizamos la asesoría en seguridad y privacidad, garantizando la protección de los datos personales y el cumplimiento normativo.

## Desarrollo y Entrenamiento de la Aplicación

Los cuatro integrantes fundadores somos técnicos superiores de desarrollo de aplicaciones multiplataforma y trabajamos en conjunto para diseñar y desarrollar una aplicación funcional, integrando algoritmos avanzados de IA para detectar caídas. El entrenamiento se realiza mediante la recopilación y análisis de datos para que la IA reconozca los casos de accidentes domésticos, asegurando precisión y fiabilidad en la detección de riesgos, con mejoras continuas basadas en nuevos datos.





## Actualización y Mantenimiento

Nos encargamos de las actualizaciones de la app, añadiendo nuevas funcionalidades, corrigiendo errores y optimizando el rendimiento. Esto garantiza un sistema siempre actualizado y centrado en las necesidades del usuario.

Nuestra adaptabilidad y compromiso nos permiten ofrecer una solución integral de alta calidad, pese a ser un equipo compacto.

La innovación continua y la responsabilidad social son los pilares de nuestra cultura empresarial. Estamos comprometidos con el desarrollo de tecnologías que no solo solucionen problemas críticos, sino que también fomenten la autonomía y el bienestar de las personas mayores y dependientes. A través de Sisvica, demostramos que la tecnología puede ser una herramienta poderosa para mejorar vidas, reducir costes y promover un cuidado más humano y eficiente.